

# Lapas Narkotika Purwokerto Laksanakan Sertijab Dalam Rangka Estafet Kepemimpinan

Narsono Son - [BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM](http://BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM)

Nov 2, 2022 - 17:55



*Lapas Narkotika Purwokerto Laksanakan Sertijab Dalam Rangka Estafet Kepemimpinan*

BANYUMAS - Serah terima jabatan Kepala Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto dari Pejabat Lama Teguh Hartaya, Bc.I.P., S.H kepada Pejabat Baru, Irfan, A.Md.I.P., S.H., M.Si. Rabu (02/11/2022).

Adapun turut hadir pada kegiatan ini adalah Kepala Divisi Administrasi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Jusman dan Kepala Divisi Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Supriyanto beserta pimpinan tinggi Kemenkumham Jawa Tengah dan, Kepala UPT Se-Korwil Banyumas dan Cilacap-Nusakambangan serta tamu undangan.



Pada kesempatan ini, Teguh Hartaya mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto dan mohon pamit karena beliau akan memasuki masa purna tugas.

"Saya serahkan tongkat estafet kepemimpinan Lapas Narkotika Purwokerto kepada Pejabat Baru, hari ini saya sudah purna menjadi seorang abdi negara, saya mohon maaf atas segala kesalahan dan kelalaian selama saya menjabat dan saya mengucapkan terima kasih atas segala dukungan motivasi yang diberikan oleh Pimpinan Tinggi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah dan seluruh rekan-rekan," ungkapnya.

Sementara Pejabat Baru Irfan dalam sambutannya mengatakan marilah kita saling bersinergi dalam menjalankan tugas.

"Terima kasih atas kepercayaan Pimpinan kepada saya, sehingga saya diberikan amanah untuk melanjutkan tongkat estafet kepemimpinan Lapas Narkotika Purwokerto ini. Saya siap menjalankan tugas yang sudah diamanahkan kepada saya dan marilah kita bersinergi dalam hal pekerjaan guna memajukan Lapas Narkotika Purwokerto ini pada khususnya dan Kemenkumham pada umumnya," paparnya.

Pada akhir acara, Kadivmin, Jusman memberikan sambutan dan ucapan terima kasih dan semangat kepada Pejabat Lama dan Pejabat Baru.

"Saya selaku Pimpinan Tinggi di Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengucapkan terima kasih kepada Teguh Hartaya atas segala dedikasi dan semangatnya dalam mengabdikan sebagai abdi negara di Kemenkumham.

"Saya ucapkan Selamat kepada Bapak Teguh Hartaya, atas prestasi yang telah diraihinya yaitu bisa melaksanakan tugas hingga purna tanpa kurang suatu

apapun. Untuk Bapak Irfan selamat melanjutkan kepemimpinan teruskan yang baik dan bawa nama Lapas Narkotika Purwokerto semakin jaya dan semakin harum," Katanya.

Lebih lanjut, Momen ini bukan momen perpisahan dan momen kesedihan akan tetapi sebuah momen untuk kita membangun semangat baru dan keluarga baru dalam satu ikatan yaitu Lapas Narkotika Purwokerto.

(N.Son/\*\*\*)